

le agradece

LE550/623

El Presidente
del
Colegio Oficial de Veterinarios
de la
Provincia de Málaga

Saluda

al Exm. Sr. Presidente de la Diputación Provincial de Sevilla le comunica que la Asociación Provincial de Veterinarios, ve con la mayor simpatía el proyecto sobre Estatuto de Andalucía pero lamenta verse en la imposibilidad de enviar representante a la Asamblea que ha de verificarse en Córdoba

..... José López Sánchez

aprovecha gustoso esta ocasión para reiterarle el testimonio de su consideración personal más distinguida.

Málaga 13 de Diciembre de 1922